

Kreissportbund veranstaltet Sporthelfer-Forum

Mettmann. Schüler und Lehrer von Schulen aus Erkrath, Heiligenhaus, Mettmann, Hilden, Langenfeld und der Stadt Mülheim trafen sich auf dem Gelände des Heinrich-Heine-Gymnasiums. Der Kreissportbund veranstaltete mit dem Mülheimer Sportbund kreisweit zum ersten Mal ein Forum für Sport- und Gruppenthelfer. Die Teilnehmer hatten in drei Workshopphasen die Möglichkeit, sich auszutauschen und sich für ihre Einsätze in Schule und Verein weiterzubilden. Simon Tsotsalas vom Kreissportbund: „Sporthelfer sind

speziell ausgebildete Schüler, die Bewegungs-, Spiel- und Sportangebote mit Schülern im außerschulischen Sport und im Ganztags ihrer Schule gestalten und vornehmen.“ Tätigkeitsfelder der Sporthelfer sind: der Pausensport, der Einsatz in Schulsportgemeinschaften, die Organisation von Schulsporttagen und Wettkämpfen. Die Ausbildung findet freiwillig im Rahmen von Arbeitsgemeinschaften oder Projektwochen statt. Sie wird von speziell ausgebildeten Lehrkräften geleitet und ist kostenfrei. cz

WZ, 31.10.14